



„El derecho a vivir no consiste solamente en nacer, sino en poder seguir viviendo.“ Mons. Louis Vallejos Santoni +

„Das Recht zu leben besteht nicht nur darin geboren zu werden, sondern auch menschenwürdig leben zu können.“

Hilfe für Kinder in Not Huch'uy Runa

Asociación "Ayuda a la Niñez" Grupo Huch'uy Runa,
Calle Choquechaca Nº 477, Cusco - Perú

Monika Mika
Römerstraße 27, 68623 Lampertheim
(06206)-155 15 00
e-mail: m.caecilie.mika@gmail.com

12. Oktober 2023

An: Rektorin Antoinette Jacquier, Goethe-Grundschule, Gartenstraße 26, 69502 Hemsbach

*Liebe Antoinette Jacquier, liebe Bianca Rippert,
liebes Kollegium der Goetheschule!
Liebe Schülerinnen und Schüler, Eltern und Freunde der Huch'uy Runa!*

Ich war überwältigt und voller Freude, als ich den wunderbaren

Spendenbetrag von 7.506,03 €

für die Jahre 2022/2023 in Empfang nehmen durfte! Unglaublich! Denn die Corona-Pandemie war ja auch für uns hier eine harte Zeit! Dennoch kam dieser große Betrag zusammen! Ganz herzlichen Dank! Ja, er ist wieder eine wertvolle Unterstützung für das Huch'uy Runa-Projekt und wird Euren Freundinnen und Freunden im kommenden Schuljahr helfen, dort einen sicheren Ort zu haben, an dem sie lernen und auch wieder spielen können, gesundes Essen bekommen und gesundheitlich versorgt werden.

Auch die Huch'uy Runa haben, wie alle Kinder der Welt, unter den großen Belastungen der Pandemie gelitten! Das alles haben sie mit den Kindern bei uns gemeinsam. Vor allem aber waren sie gesundheitlich stark gefährdet und nach Ende der Pandemie in einem äußerst schlechten Gesundheitszustand. All' die Defizite haben die Mitarbeiter*innen inzwischen versucht aufzufangen und auszugleichen.

Eure langjährige Freundschaft ist beispielhaft! Vielen, vielen Dank dafür! Sie hat gezeigt, dass sie sich auch in schweren Krisenzeiten als tragfähig erweist. Und damit bewahrheitet sich, dass sich - trotz der eigenen Schwierigkeiten und Belastungen - Engagement und Solidarität auf kreative Weise entfalten können. Und dies nicht nur den Freunden hilft, sondern auch die eigene Entwicklung fördert!

Jetzt geht es bei den Huch'uy Runa wieder bergauf! Die Jungen und Mädchen haben sich erholt und langsam wieder Anschluss gefunden an einen normalen Lernprozess. Denn in der Schule lernen Kinder ja viel mehr als schreiben und rechnen! Sie lernen, sich die Welt zu erschließen und sich in ihr zurecht zu finden. Und sie lernen, ihre Interessen zu erkennen und mit Argumenten durchzusetzen, um eines Tages eine gute Perspektive zu haben, auf eigenen Füßen stehen zu können und ihren Platz in der Welt zu finden.

Alles, alles Liebe und Gute für Euch! Und herzliche Grüße auch im Namen der Huch'uy Runa!

Muchas gracias! Saludos cordiales!

Eure Monika

Spenden an: Monika Mika, Sparkasse Rhein Neckar Nord, **IBAN:** DE71 6705 0505 0039 8449 66 **BIC:** MANSDE66XXX, **Verwendungszweck:** HR-Projekt + Absender-Adresse. **Keine Spendenbescheinigung möglich.**